

Ecuador abre sus puertas a la IV Feria Internacional de Calzado y Componentes



La Habana, 21 jul (RHC) La IV Feria Internacional de Calzado y Componentes de Ecuador, Ficce 2016, que abre sus puertas este jueves en el capitalino Centro de Exposiciones con la presentación de más de 80 productores.

El programa de la Feria incluye ruedas de negocios dedicadas a incrementar el rango de comercialización del calzado y fortalecer la cadena de valores del sector, explicaron los organizadores.

Pasarelas de moda, charlas técnicas, presentación de innovaciones y experiencias en el vínculo con las áreas metalmecánica y textil, también formarán parte de la Feria.

El encuentro de tres días culminará con la entrega del Premio Nacional de Diseño de Calzado.

"La Ficce es un espacio de vinculación entre el sector público y privado", precisó el subsecretario de Desarrollo de Micro, Pequeñas y Medianas Empresas y Artesanías del Ministerio de Industrias y Productividad, Ricardo Zambrano.

Por su parte, el director ejecutivo de la Cámara Nacional de Calzado Luis Montero agregó que la exposición "es una feria especializada en integrar a empresas fabricantes y comercializadoras, que brinda oportunidades de crecer productiva y comercialmente a artesanos, medianos y pequeños empresarios, industriales y emprendedores".

Según datos oficiales, el calzado es uno de los sectores productivos de mayor desarrollo tecnológico y crecimiento en la última década.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/100608-ecuador-abre-sus-puertas-a-la-iv-feria-internacional-de-calzado-y-componentes>



Radio Habana Cuba